

Sujet : [INTERNET] Projet ZAC LE Bosquel

De :

Date : 13/03/2024 09:08

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

J'ai connaissance de l'existence du projet de ZAC du Bosquel par des amis de ce village et je constate une opposition forte des habitants et au-delà également à ce type de projet.

Cette construction gigantesque et disproportionnée par rapport à la taille de ce petit village détruira non seulement le site définitivement par la perte de terres agricoles qui, en ces temps difficiles, seraient nécessaires pourtant à contribuer à la souveraineté alimentaire du pays mais également l'arrivée de nuisances telles que la vie sociale, familiale, individuelle a toutes les chances de devenir un enfer que nous ne voudrions absolument pas pour nous-mêmes.

Il faut penser aussi aux gens qui ont choisi de vivre tranquillement à la campagne en la faisant vivre à leur tour.

Depuis des années, nous assistons, dans notre département à une dégradation et à un enlaidissement des paysages picards qui font que les belles images de notre terroir ne seront plus bientôt qu'un souvenir ou un coup de communication. Tout aura disparu et voilà ce qu'ici ou ailleurs nous laisserons aux générations futures.

"Les forêts précèdent les peuples, les déserts les suivent "

Chateaubriand à méditer.